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１学期を締めくくりました                          
本日終業式を実施し、１学期を締めくくりました。 

２年から６年生は、今年度から１日後ろにずれた４月７日（金）より、１年生は４月１１日（火）の入学式より、それぞれ登

校７２日目、７０日目でした。 

１学期の姿に対しての校長としての思いは式中の講話に込めたので、使用したスライドを紹介します。 

話の柱１として、１学期を振り返るために「始業式で使った

スライド」を再度示しました。進級を意識して、レベルアップを

目指そうと呼びかけたものでした。この後、私が撮りためた

画像から３０枚をスライドショーで見せて今学期の活動を大

まかに振り返った後、右のスライドを出しました。南陽小の児

童２９８名全員が、日々の学校生活をとおして確実に成長したと言えます。このことを、全員で確認しました。 

柱２では、２学期に向けたこの夏休み中の心構えとして、「チームとしてのレベルアップ」の

意識を高めてほしいことを話しました。区切りとして、８月９日の登校日、始業式１週間前の８

月２６日、そして２学期スタートの９月１日をあげて、赤い線のように、「学級というチーム」、

「学年というチーム」、「低中高というチーム」、「南陽小学校というチーム」を盛り上げていく

気持ちを段々と上げていこうと呼びかけました。その理由として、左のスライドを示しました。 

個人としても、集団としても高みを目指す子どもたちであってほしいですし、南陽小の子ど

もたちはそれが可能だと思います。 

最後に、暑い夏だからこそ、時間に余裕がある

夏休みだからこそ楽しめることがあるけれど、やり

方次第では危険があることを伝えて話を終わりました。 

児童代表の言葉では、１年生冨●●●さん、渡●●●●さん、井●●●さん、重●●●●さんが、リズムよく元気いっ

ぱいに入学してから経験したことやできるようになったことを発表できました。３年生本●●●●さん、小●●●さんは、

中学年らしく具体例をあげながら自身の成長や今後の目標等を落ち着いて発表できました。校歌斉唱も行い、曲のヤマ

場は１年生も歌っていました。 

終業式後は生活指導主任の●●教諭より、夏休みの生活についての話がありました。長期休

みの前には繰り返し指導している内容のため、子どもたちの記憶に残っているようです。スライドに

写っている語句については、家庭でも確認・徹底させてください。 

最後に、今学期いっぱいで転出する２年生浅●●●●さん、坂●●●●さんからお別れの言葉をもらいました。二人

へのエールの気持ちをこめて、大きな拍手をおくりました。 

生成ＡＩについて                               
先日報道で取り上げられましたが、対話型生成ＡＩ（ChatGPT,Bing Chat,Bard 等）に関して、文部科学省か

ら暫定的なガイドラインが出されました。年齢制限があり、子どもだけで使うことはほぼないとは言え、学校では、

「①生成物をそのまま成果物とすることは不適切である②間違った情報を含むこともある」との指導は進めていま

す。保護者の皆様もガイドラインに目を通されると共に、今後の動向にもご注目ください。【通知】「初等中等教育

段階における生成 AIの利用に関する暫定的なガイドライン」の作成について (mext.go.jp) 
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学校だより 

校長 寺田 成広 
光り、輝く、チーム南陽小  ～考えよう、語り合おう～ 

https://www.nagasaki-city.ed.jp/nanyou-e/schoollife/%e7%b5%82%e6%a5%ad%e5%bc%8f-2/
https://www.mext.go.jp/content/20230710-mxt_shuukyo02-000030823_004.pdf
https://www.mext.go.jp/content/20230710-mxt_shuukyo02-000030823_004.pdf

